



www.mg.co.id

## Alaba Diklaim Merapat ke Madrid

MADRID (IM) - Real Madrid tampaknya sudah mengamankan satu pemain untuk musim depan. David Alaba diklaim sudah sepakat bergabung ke raksasa Liga Spanyol itu.

Dilansir Marca, Madrid dan Alaba kabarnya sudah mencapai kesepakatan. Bek asal Austria itu akan bergabung Los Blancos musim depan.

Kontrak Alaba di Bayern Munich memang akan habis pada Juni mendatang. Selanjutnya, pemain 28 tahun itu akan menjadi anggota baru Madrid

Kabarnya, Alaba menyepakati kontrak berdurasi empat tahun dari Real Madrid. Ia juga akan

mendapat gaji sebesar 11 juta Euro per musim, atau setara Rp187 miliar.

Bersama Bayern Munich, Alaba mempersembahkan 9 gelar Bundesliga, 5 trofi DFB Pokal dan dua trofi Liga Champions. Ia juga punya catatan 36 gol dari 459 penampilan.

Sebelumnya, Bayern ingin mempertahankannya. Namun, sang pemain bersikeras ingin pergi dan mencari

tantangan baru. Alaba pun langsung menjadi buruan banyak raksasa Eropa, ketika memutuskan ingin hengkang. Selain Madrid, Barcelona juga tertarik, serta raksasa Inggris seperti Manchester United, Liverpool dan Chelsea juga ingin menggaetnya.

Namun, Madrid akhirnya yang bisa merekrutnya. Kedatangannya sekaligus memperkuat lini belakang pasukan Zinedine Zidane, yang terancam ditinggal Sergio Ramos, di mana sang kapten juga bakal habis kontraknya pada akhir musim nanti. **•vit**



DAVID ALABA  
Pemain Bayern Munich

## Chelsea Bakal Lepas Tomori

LONDON (IM) - Fikayo Tomori bakal dilepas Chelsea di musim dingin ini. Ia tengah kesulitan di Chelsea. Diorbitkan Frank Lampard musim lalu, bek 23 tahun itu masih kalah bersaing dengan Kurt Zouma, Antonio Rudiger dan Andreas Christensen.

Situasi Tomori makin sulit setelah datangnya Thiago Silva yang menjadi andalan baru di lini belakang Chelsea. Total, ia baru bermain empat kali sepanjang musim 2020/2021. Kondisi itu coba dimanfaatkan AC Milan. Raksasa Liga Italia itu ingin meminjamnya selama setengah musim.

Dan gayung bersambut. Laporan terbaru mengatakan, Chelsea bersedia melepas Tomori, dengan opsi dibeli permanen oleh Rossoneri. Lampard mengomentari potensi transfer Tomori pada Januari ini. Ia mengatakan, sang pemain bakal dilepas karena tak mendapat tempat di skuadnya.

"Fikayo (Tomori) adalah pemain terbaik. Sebagai sebuah skuad, kami memiliki empat bek tengah tahun lalu, tetapi saya tidak bisa memainkan keempatnya dalam satu pertandingan dan Anda

mencoba menemukan konsistensi di waktu yang berbeda," kata Lampard di situs resmi klub.

Walau demikian, Lampard menilai Tomori merupakan pemain bertalenta. "Fikayo ada di dalamnya dan kemudian tidak begitu. Tahun ini, kami memiliki lima bek tengah sehingga keadaan sulit dengan beberapa dari mereka tidak bermain secara reguler dan itulah mengapa dia mungkin dipinjamkan untuk perkembangannya. Dia pemain muda dan mengalami peningkatan pesat dalam dua musim terakhir sejak saya bekerja dengannya. Itu akan berlanjut dan kami akan menemukan jalan terbaik untuk itu," kata Lampard. **•vdp**



FIKAYO TOMORI  
Pemain Chelsea



Pierre-Emerick Aubameyang (kanan) saat melesatkan gol ke gawang Newcastle United.

## Keren, Arsenal Bermain Kolektif dan Solid

Pierre-Emerick Aubameyang tampil oke pada laga ini. Baginya, dua gol itu amat penting untuk membuktikan dirinya belum habis. Sebab musim ini, striker 31 tahun itu sempat kesulitan bikin gol.

LONDON (IM) - Arsenal tampil sabar saat menghadapi Newcastle United. Walau kesulitan menembus pertahanan Newcastle, dengan kesabaran itu berbuah manis dengan lahirnya 3 gol selepas jeda.

Dalam laga lanjutan Liga Inggris, di Emirates Stadium, Selasa (19/1) dinihari WIB, semua gol The Gunners lahir di babak kedua lewat brace dari Pierre-Emerick Aubameyang dan Bukayo Saka. Tuan rumah pun menang 3-0.

Meriam London memang sempat kesulitan membongkar lini pertahanan The Magpies di babak pertama. Mereka tercatat hanya melepas satu shoot on target di separuh pertama laga.

Namun, Mikel Arteta merasa timnya tampil sudah

sangat baik sejak awal laga dalam menguasai pertandingan. Maka dari itu, ia meminta anak asuhannya tetap mempertahankan ritme permainan mereka selepas jeda.

"Secara keseluruhan, saya sangat bahagia. Penampilan yang sangat positif, kolektif, efektif dan secara individu kami juga solid. Kami tampil meyakinkan sejak menit pertama. Kami butuh waktu lebih lama dari yang saya perkirakan untuk mencetak gol pertama. Saya meminta mereka lebih baik dalam menyerang agar bisa mendapatkan opsi lebih baik di area tertentu. Saat kami melakukannya, kami sangat efektif dalam memanfaatkan peluang," ujar Arteta dikutip dari BBC.

Aubameyang tampil oke pada laga ini. Baginya, dua gol itu amat penting untuk membuktikan dirinya belum habis. Sebab musim ini, striker 31 tahun itu sempat kesulitan bikin gol.

Sejauh ini, Aubameyang sendiri baru membuat 8 gol di semua kompetisi. Dan torehannya di laga melawan Newcastle membuat manajer Mikel Arteta senang.

"Itulah yang telah dia (Aubameyang) lakukan sepanjang kariernya, dan secara mental Anda harus benar-benar kuat untuk itu. Dia telah keluar dari periode sulit. Kami kehilangan banyak golnya. Kali ini dia telah kembali dan mencetak dua gol, berkontribusi pada tim untuk menang. Inilah yang kami butuhkan. Jadi, saya sangat senang untuknya," kata Arteta dilansir Evening Standard.

Namun Arteta melihat secara keseluruhan, timnya memiliki kepercayaan diri yang tinggi. "Saya sangat senang dengan penampilan secara keseluruhan, karena secara kolektif dan individu sangat

kuat sejak awal. Tim terlihat percaya diri, terlihat solid, terlihat kompak dan sangat jelas tentang apa yang harus kami lakukan dalam bertahan dan menyerang. Jadi, saya sangat senang dengan clean sheet, gol, dan laju keseluruhan saat ini," katanya.

Aubameyang bisa saja mencetak hat-trick andai mampu menuntaskan pertandingan. Dia ditarik keluar dua menit usai bikin gol kedua dan digantikan oleh Willian.

Arteta menjelaskan alasan di balik digantinya Aubameyang di babak kedua. Dia mengungkap kalau striker 31 tahun itu harus diganti karena perutnya mulas. "Ya, kami harus menggantinya. Dia sedikit bermasalah (dengan perutnya) dan harus ditarik keluar," kata Arteta seperti dikutip situs resmi klub.

Sang manajer berharap tambahan dua gol dari laga melawan Newcastle akan mendongkrak rasa percaya diri Aubameyang yang sempat melewati masa sulit karena puasa gol.

"Saya kira (Pierre-Emerick

Aubameyang) punya dua atau tiga peluang yang sangat bagus di babak pertama yang gagal dia manfaatkan. Tapi gol-gol itu akan memberinya kepercayaan diri kepercayaan diri jadi itu bagus untuk tim.. Itulah yang sudah dia lakukan di sepanjang kariernya, selalu jalan terus dan mencetak gol-gol penting ketika dia membutuhkannya dan itulah yang dia lakukan untuk kami malam ini," ucap Arteta.

Aubameyang sendiri merasa gembira bisa mencetak gol dan timnya menang. "Laga itu sangat sulit, terutama di babak pertama. Mereka memiliki pertahanan yang bagus dan solid. Kami pun berusaha di babak kedua dan hasil nyata. Saya bersyukur bisa mencetak gol lagi dan kami menang. Tapi kami harus terus meningkat," ujarnya seperti dilansir dari situs klub.

Kemenangan atas Newcastle membawa Arsenal menembus sepuluh besar. Mereka berada di posisi ke-10 dengan raihan 27 angka. Sementara Newcastle di posisi 15 dengan nilai 19. **•vit**

## Milan Perpanjang Tren Positif

CAGLIARI (IM) - AC Milan memetik kemenangan di kandang Cagliari dalam lanjutan Liga Italia. Rossoneri memperpanjang catatan tak terkalahkannya di pertandingan tandang.

Dalam duel di Sardegna Arena, Selasa (19/1) dinihari WIB itu, Milan menang dengan skor 2-0 berkat dua gol yang diciptakan Zlatan Ibrahimovic.

Penalti Ibrahimovic pada menit ketujuh membuka keunggulan Milan. Striker asal Swedia itu kemudian bikin gol lagi pada menit ke-52 untuk mempertahankan kemenangan timnya.

Kemenangan atas Cagliari itu memperpanjang tren positif Milan di pertandingan tandang di Serie A. Tim arahan Stefano Pioli itu kini sudah tidak terkalahkan dalam 16 laga tandang secara beruntun di Serie A.

Menurut catatan Opta, AC Milan menyamai laju terbaik mereka dalam hal tak terkalahkan di laga tandang Serie A di era tiga poin per

kemenangan. Milan juga pernah melewati 16 laga tandang tanpa tersentuh kekalahan pada September 2003 - April 2004.

Untuk kali ini, laju tak terkalahkannya Milan di laga tandang Serie A dimulai pada Februari 2020. Il Diavolo Rosso kemudian mencatat 12 kemenangan dan empat hasil imbang.

"Kami berpikir soal memberi yang terbaik di setiap pertandingan, sepanjang musim sudah seperti ini. Saya selalu meminta perhatian para pemain saya, kami semua harus siap. Kami

menghadapi ujian kekuatan, kami pantas menang," ujar Pioli kepada seperti dilansir Football Italia. **•vdp**



ZLATAN IBRAHIMOVIC  
Pemain AC Milan

## PSG Ikut 'Berburu' Lionel Messi

PARIS (IM) - Lionel Messi berpotensi hengkang dari Barcelona. Bintang Argentina itu masuk dalam radar Paris Saint-Germain (PSG), yang bakal menyaingi Manchester City.

Kontrak Messi akan habis pada Juni mendatang. Sejauh ini, Blaugrana kesulitan memberinya kesepakatan baru. Dengan begitu, Messi bisa mulai mencari klub baru per Januari ini. Dan jika sampai musim panas nanti tidak nenen kontrak baru, maka pemilik 6 Ballon d'Or tersebut pergi secara gratis.

Direktur olahraga PSG, Leonardo de Araujo mengakui, pihaknya memantau Messi. Menurutnya, pemain sekilas Messi sudah tentu masuk radar Les Parisiens.

"Pemain hebat seperti Messi akan selalu berada di daftar PSG, tapi sekarang bukan saatnya bicara atau memimpikannya. Kami duduk di meja mengikuti hal ini dengan cermat. Empat bulan di sepakbola akan terasa lama sekali, terutama saat ini. Tapi, kami tak akan melewatkannya," kata kata Leonardo

kepada France Football.

Konfirmasi ketertarikan PSG dengan Messi, membuat persaingan mendapatkan tanda tangan sang pemain bakal seru. Sebab, Man City lebih dulu dirumorkan paling berpeluang menggaetnya.

City disebut siap membayong Messi dengan menawarkan kontrak fantastis. Selain itu, The Citizens juga dilatih Pep Guardiola, eks pelatih Messi di Barcelona.

Messi sendiri baru gagal meraih trofi di ajang Piala Super Spanyol. Barcelona kalah 2-3 di final melawan Athletic Bilbao, di mana Messi juga mendapatkan kartu merah. **•vit**



LIONEL MESSI  
Pemain Barcelona

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC, Bosed Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 11410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 730 E-mail: cpi@ciptapan.net.id